



KIELEN / wort.lu / 20.10.2011

Zwei Kehlener beim "coolsten" Rennen der Welt

OTHER SPORTS

Seit zehn Jahren joggen der 52-jährige Luxemburger Jean-Eudes Winant und der 36-jährige Belgier Jean-Philippe Wagnon gemeinsam durch die Wälder Luxemburgs. Am 22. Oktober schlägt es die beiden in Kehlen wohnhaften Läufer allerdings in ganz andere Gefilde.

Die Mitglieder des Clubs „Running Nation Luxembourg“ haben sich zum Polarkreis-Marathon angemeldet, der in Kangerlussuaq in Grönland stattfindet.



2 pictures

See on national map



ADVERTISEMENT

Publish your local ads here.

Dort werden die Männer ihre bei etlichen Marathon- und Halbmarathonstrecken sowie Trails erworbene Kondition bei härtesten Wetterbedingungen in einer außergewöhnlichen Landschaft unter Beweis stellen. Laufen für den guten Zweck

Da verschiedene Firmen und Privatleute sie in ihrem Abenteuer unterstützen wollen, entschieden Winant und Wagnon, diese Spenden einem Hilfsprojekt der Caritas zukommen zu lassen, das von Kraftsportler Georges Christen betreut wird. In dem Zentrum werden Obdachlose in ihrer sozialen und beruflichen Integration unterstützt und können dort auch durch sportliches Training ihren Körper in Form bringen.

Spenden für das Projekt nimmt die Caritas auf dem Postscheckkonto CCPL Iban LU34 1111 0000 2010 0000 mit dem Vermerk „Running Nation for Caritas“ entgegen.

(Fotos: Marc Thill @ Kangerlussuaq Airport)

RELATED TO THIS ARTICLE

INAPPROPRIATE CONTENT?



LUXEMBOURG - GARE / Confédération Caritas Luxembo...

RELATED FROM THIS ARTICLE



KIELEN / Zwei Einwohner aus Kehlen beim...

Comment

Add information